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Unas 40 personas ocuparon una finca 

Varios detenidos al 
impedir unas prácticas 

de tiro militares 

Los vecinos consideran que las prácticas pueden ser peligrosas 

Varias personas fueron de
tenidas en la tarde de ayer por 
la Guardia Civil en una finca 
cercana a la localidad de Por
zuna (Ciudad Real), al impe
dir unas prácticas de tiro mili
tares, según dijeron fuentes de . 
este Cuerpo. 

La intervención de la Guar
dia Civil se produjo pasadas 
las tres de la tarde en el paraje 
conocido como Las Rabina
das, donde tinas 40 personas 
ocupaban la finca para impe
. dir las prácticas>de tiro previs
tas por el Regimiento de Arti~ 
Hería de Información y Loca
lización (RAIL) de Ciudad 
Real. 

Los vecinos de Las Rabina
das, pequeña aldea dependien
te del Ayuntamiento de Porzu-

na, se oponen a estas prácticas 
militares por el peligro que ello 
engendra para la población, al 
haberse encontrado en el lugar 
algunos proyectiles sin explo
sionar. 

En un comunicado remitido 
el martes a los medios de co
municación, los concejales in
dependientes y socialistas de 
Porzuna, solicitaron al RAIL 
la búsqueda de otros lugares 
alternativos «donde no se pro
duzcan tantas molestias para la 
vida humana» . 

En la mimsma nota, los ~di
les señalaban que «las tierras 
están plagadas de agujeros y. su 
flora destruida, y si en su día 
luchamos por la no instalación 
de un campo de tiro en Caba
ñeros, con mayor motivo de
bemos hacerlo en este caso». 

Erroneamente se informó que ya se había celebrado 

El Congreso regional 
de NN.GG, el próximo 

fin de semana 
El Comite Ejecutivo de 

Nuevas Generaciones ha remi
tido un comunicado a la redac
ción de EL DIA donde seña
lan que «nos ha sorprendido 
no~blemente su artículo pu

. blicado el pasado 6 de diciem
bre del presente año, en el que 
se hace mención de la rr.aliza-

. ción y clausura del IV Congre

. so. regional de Nuevas Genera
ciones de AP en Puertollano 
(Ciudad Real). 

Quisieramos hacer saber, 
· pór si acaso no lo recuerdan o 

le han informado mal, que di
cho Congreso se realizará los 
días.12 y 13 del presente mes 
en el Hotel León de Puer
tollano. 

Por tanto, ante el menciona
do artículo, le pedimos una 
rectificación en el diario lo an
tes posible, para evitar una 
confusión entre los lectores y 
toda aquella gente que nos 
apoya en nuestra labor diaria 
con la juventud. 

Con todo ésto y para que en 
lo sucesivo no ocurra, lo que 
sí le pediríamos, y lo hacemos 
públicamente, que con cual
quier noticia que llegue a su re
dacción se tenga conocimiento 
de causa, ya que lo único que 
se consigue con este tipo de 
publicaciones es crear una 
mala imagen de prensa, cosa 
que no creo que sea su preten
sión, por el bien del periódico» 

Nota de redacción 
Lamentamos profundamen

te la publicación de esta infor
mación, ya que, efectivamente, 
el Congreso regional de 
NN.GG se celebrará el próxi

.mo fin de semana, no el pasa
do como se informaba el do
mingo 6. Este error es comple-

tamente ajeno a la redacción 
de EL DIA, ya que la infor
mación procedía de un teleti
po de la Agencia EFE. Esta 
agencia explicó ayer que el fa-. 
llo se había producido por un 
error de transcripción al reco
ger una información proceden
te de otro diario de la Región. 
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Albacete, la única provincia 
donde aumentan los parados 

Albacele C. Real Cuenca Guadalajarn Toledo 

1981 22.800 30.000 4.900 8.400 16.200 
1982 17.300 25.800 4.600 7.400 17.300 
1983 17.100 30.000 5.700 10.100 17.200 
1984 25.600 31.900 8.300 8.800 19.700 
1985 16.600 34.300 11.100 8.000 18.700 
1986 19.500 30.300 8.100 8.500 21.800 
1987 21600 29.300 6.000 7.600 21.100 * 

En 1987 se advierte una discontinuidad debido a la renovación de los procedimientos de la Encuesta. 

J.E.S. 

EL DIA 

Albacete ha sido la única pro
vincia de Castilla-La Mancha 
donde ha aumentado el número 
de parados en el segundo trimes
tre de 1987, tras los cambios in
troducidos por el Instituto Nacio
nal de Estadística en la Encuesta 
de Población Activa (EPA). En el 
cuadro superior se puede apreciar 
el significativo descenso del nú
mero de parados de cada provin
cia. Están englobados tanto los 
inactivos como los que buscan su 
primer empleo. 

Con estas modificaciones el 
INE pretende sustituir un sistema 
que venía actuando desde el año 
76, y que debido a los profundos 
cambios introducidos en nuestro 
país, tanto en el terreno político 
como técnico, se estaba quedando 
obsoleto. 

El número de personas inactivas se ha visto considerablemente reducido 

El nuevo sistema trata de cu
brir una serie de necesidades en
tre las que se incluye una mayor 
demanda de información por par
te de los usuarios en determinados 
aspectos como el mercado labo
ral, debido principalmente a los 

profundos cambios introducidos 
en nuestro país tanto en el terre
no político como en el econó
mico. 

Con todas las innovaciones se 
pretende modificar el concepto de 
parado, que en su esencia, es toda 
perasona que no trabaja, busca 
empleo o está en disposición de 
trabajar. 

Como novedad, desde que ha 
entrado en vigor la nueva encues
ta, no se considera parado a la 
persona que trabaje al menos una 
hora a la semana, tanto por cuen
ta ajena como ayudando en los in
gresos familiares, lo que ha permi
tido disminuir, al menos estadisti
camente, el número de parados en 
favor del personal ocupado. 

~~~~~~VALDEPEÑAS~~~~~§ 

En el próximo pleno presentará una moción 

El Alcalde se manifestó 
contra el cierre de la 

Comisaría 
E! alcalde de Valdepeñas,· Este

ban López, anunció ayer su inten-· 
ción de !.levar a un próximo ple
no de la corporación una moción 
contraria al cierre de la Comisa
ría de Policía de esta localidad. 

Recientemente, un portavoz de 
la Dirección General de Policía 
dijo que «por el momento, no se 
ha tomado ninguna decisión ofi
cial sobre un eventual cierre de la 
comisaría de Valdepeñas». 

A este respecto Esteban López 
manifestó que «estas declaracio
nes no sólo no me tranquilizan, 
sino que me preocupan aún más». 

El Alcalde valdepeñero añadió 
que últimamente ha mantenido 
contactos con el Gobernador Ci
vil de Ciudad Real y altos respon-

sables ·del Ministerio del Interior 
para que el cierre de la Comisaría 
no se lleve a cabo. 

«Como no se me han dado so
luciones -agregó- tengo la impre
sión de que se está ocultando 
algo». 

Según López, «el Gobernador 
Civil está empleando unos argu
mentos en sus declaraciones a la 
prensa y otros distintos con las au
toridades locales». 

El futuro de la Comisaría de 
Valdepeñas mantiene preocuapa
dos a numerosos vecinos de la lo
calidad, ya que consideran que si 
termina cerrándose, existen posi
bilidades de que se registre un im
portante incremento de la delin
cuencia, ya que la presencia del 
centro policial siempre es un ele
mento de disuasión. 

En Valdepeñas 

Críticas del 
CDS a la 
ejecutiva 

provincial 
El presidente del CDS de Val

depeñas, Fernando Martínez, ha 
declarado que este partido no ob
tuvo mejores resultados en las pa· 
sadas elecciones locale:: «porque 
no supimos conectar con un sec· 
tor de los votantes». 

Martínez, que presentó en rue· 
da de prensa la asamblea que los 
centristas valdepeñeros celebrarán 
el próximo sábado, agregó que 
«tras los comicios, el CDS ha ini
ciado un proceso de consolida
ción, aunque no se hayan dado 
crecimientos espectaculares de 
militancia». 

El dirigente local eludió hacer 
valoraciones sobre la gestión de la 
Dirección Provincial del CDS, 
aunque admitió que ésta ha sido 
criticada por sectores de la Ejecu· 
tiva valdepeñera. 
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